

SUBLIME SAMANA HOTEL & RESIDENCES



Le Sublime Samana Hotel & Residences est situé dans la région francophone de Las Terrenas en République dominicaine : un luxueux sanctuaire tropical lové sur la péninsule de Samaná. L'hôtel bénéficie d'un emplacement à couper le souffle, surplombant une plage sauvage de sable doré et la mer aux eaux turquoise à perte de vue. La gamme de suites privées et de casitas, toutes dotées de grandes baies vitrées, de balcons privés, de beau mobilier, de salles de séjour et de cuisines tout équipées, offrent le maximum de confort. Les hébergements d'une, de deux et trois chambres, bordant de superbes bassins interconnectés, sont parfaits pour les familles et les amis. Dans le bâtiment principal, la suite Présidentielle bénéficie de l'emplacement le plus élevé du resort : d'immenses baies vitrées, un design moderne minimaliste, une cuisine tout équipée et un grand balcon avec des vues spectaculaires de la piscine, des jardins et de l'océan. Savourez un poisson frais ou un homard au grill à ciel ouvert en bord de plage. Reposez-vous au Spa Coconut Whispers et offrez-vous des soins signature à base d'ingrédients largement issus de la noix de coco, le fruit le plus répandu de la région. **Best Lifestyle** : c'est l'aventure tropicale par excellence qui vous attend au Sublime Samana Hotel : des cocotiers et de la jungle à perte de vue, et un accès direct à une somptueuse plage de sable blanc...

Sublime Samana Hotel and Residences is situated in the French-influenced area of Las Terrenas of the Dominican Republic: a luxurious haven in a tropical setting on the Samaná Peninsula. The hotel is set in a breathtaking location overlooking endless turquoise waters with a crystalline golden sandy beach. The collection of private suites and casitas all with floor to ceiling windows, private balconies, elegant furnishings, dining areas and fully equipped kitchens offer the maximum in comfort. The one, two and three bedroomed accommodations along the magnificent interconnected pools are ideal for families and friends.. The Presidential Suite, located in the main building, features the highest viewpoint in the entire property; Sky-high ceilings, minimalistic modern design, a fully equipped kitchen and a spacious balcony with spectacular views of the pool, gardens and ocean. Enjoy fresh fish or lobster at the open-air beachside grill. Relax at the Coconut Whispers Spa and indulge in the signature treatment where many of the ingredients are derived from the coconut, the most abundant fruit in the region. **Best Lifestyle**: Enjoy the best in tropical living at the Sublime Samana Hotel surrounded by coconut trees, set amongst the green jungle-clad hills directly on a fine sandy beach.



CHAMBRES ET PRIX

38 suites et casitas
Suites à partir de 265 euros*
Casitas à partir de 510 euros*

RESTAURANTS ET BARS

Bistro : cuisine fusion méditerranéenne et française, fruits de mer frais

Bistro Lounge : cocktails et vins

La Palapa : restaurant de plein air équipé d'un four à bois, ceviche frais, papillotes de homard grillé, burgers et salades

Bar de la plage : boissons rafraîchissantes sur la plage

LOISIRS ET BIEN-ÊTRE

2 piscines principales, Spa Coconut Whispers : cabine intérieure réservée aux couples et cabine individuelle, douche Vichy, Temazcal, soins sur la plage, massages, soins du visage et enveloppements ; cours de yoga Hatha, centre de fitness, cours de cuisine, randonnées, voile, kitesurf, court de tennis, observation des baleines, paddle-board, plongée libre et kayak.

SERVICES

Service en chambre 24/24, service de blanchisserie, Wi-Fi gratuit, location de voiture, transferts aéroport.

* à titre indicatif, par nuit, par chambre ou par suite.

ROOMS AND RATES

38 Suites and Casitas
Suites from Euro 265*
Casitas from Euro 510*

RESTAURANTS AND BARS

Bistro: French and Mediterranean fusion cuisine, fresh seafood

Bistro Lounge: Cocktails or wines

La Palapa: Open-air restaurant, with a wood oven, fresh ceviches, grilled fish lobster wraps, burgers and salads

Beachside Bar: Refreshing drinks on the beach

LEISURE AND WELL-BEING

2 main swimming pools, Coconut Whispers Spa: Indoor couple cabin and one individual cabin, Vichy shower, Temazcal, treatments on the beach, massages, facials and body wraps. Hatha yoga classes, fitness center, cooking classes, hiking, sailing, kite surfing, tennis court, whale watching, paddle boarding, snorkel and kayaking.

SERVICES

24-hour Room service, laundry service, free WiFi, car rental, airport transfers.

* for information only, per night, per room or suite.

+ 809 240 5050

@ reservations@sublimesamana.com

@ www.sublimesamana.com

→ El Catey de Samana

(25 min route/road) ou

Santo Domingo (1 h 45 route/road)